Beschluss

des Burgenländischen Landtages vom 21. März 2024 betreffend das klare Bekenntnis zum Spitalsstandort im Herzen des Bezirks Neusiedl am See am Kreisverkehr Gols/Weiden

Die Menschen im Bezirk Neusiedl am See haben ein Recht auf beste Gesundheitsversorgung, auf die man sich auch zukünftig verlassen kann. Um dies zu gewährleisten, ist das Krankenhaus Gols von enormer Bedeutung.

Der Standort garantiert nach Fertigstellung des neuen Gesundheitscampus eine enorme Verbesserung der medizinischen Versorgung im Nordburgenland, insbesondere für die Region Seewinkel.

Zum unter Zahl 22 - 1765 eingebrachten Dringlichkeitsantrag der Landtagsabgeordneten Mag.^a Regina Petrik und Wolfgang Spitzmüller betreffend neuer Standortsuche für ein Krankenhaus im Bezirk Neusiedl am See bekräftigt der Burgenländische Landtag daher seinen unter Zahl 22 – 1587 gefassten Beschluss vom 19. Oktober 2023.

Der Landtag hat beschlossen:

Der Burgenländische Landtag bekennt sich zum vorgesehenen Spitalsstandort im Herzen des Bezirks Neusiedl am See am Kreisverkehr Gols/Weiden